



ARENA REYES RETANA Y ASOCIADOS, S.C.

Cell phone: 5561114350
E-mail: marcos.arena@arenarr.com
Mexico City

RESUMEN

Arena Reyes Retana y Asociados, S.C. es un despacho de abogados creado en febrero de 2018. Su Fundador y Socio Administrador, Marcos Arena Reyes Retana, es un abogado senior con una sólida experiencia y amplia visión en el manejo y prestación de servicios legales, ya que los primeros años de su carrera se desarrollaron como abogado asociado de despachos internacionales (más de 2 años en Basham, Ringe y Correa, S.C. y más de 10 años en Gardere, Arena y Asociados, S.C., hoy Foley & Lardner). Posteriormente, se desempeñó como abogado interno de empresas globales (más de 10 años como Director Jurídico en PepsiCo, de los cuales los últimos 4 años fue Director Jurídico Senior/Legal Counsel de Sabritas & Compliance Officer de todas las unidades de negocio de PepsiCo en México, Centroamérica y el Caribe y posteriormente, por más de 4 años, ocupó el cargo de Director Jurídico de Office Depot para México y Latinoamérica).

Con base en su experiencia, el Socio Fundador del despacho ha desarrollado una fuerte orientación al servicio, manteniendo al mismo tiempo su rol como “gatekeeper” para proporcionar servicios de excelencia, resolver problemas como un hábil negociador, salvaguardar los intereses de sus clientes y fortalecer valores éticos. Siempre buscando dar valor agregado a sus clientes. Constructor de equipos de personas/profesionales, con un foco especial en desarrollar a los individuos y a mantenerlos motivados, a fin de contribuir a los objetivos de sus clientes.

¿QUÉ DIFERENCIA A ARENA REYES RETANA Y ASOCIADOS DE OTROS DESPACHOS?

Amplia experiencia. Tal y como se indicó en el RESUMEN, Marcos Arena, Fundador y Socio Administrador del despacho, cuenta con una experiencia combinada de 27 años como abogado externo (despacho) y Director Jurídico de empresas, gracias a lo cual desarrolló una experiencia, tanto en temas legales cotidianos, como en asuntos legales complejos, así como la sensibilidad de las necesidades de los clientes/compañías en términos de sentido de urgencia, proporcionando el mejor servicio posible al mejor costo (Marcos Arena siempre ha sido sensible en preocuparse por los intereses y el dinero de sus clientes). Igualmente, el despacho tiene una clara orientación para conocer a profundidad el negocio de nuestros clientes, a fin de brindar una asesoría como consejeros integrales, es decir, no limitándonos únicamente a la asesoría jurídica.

Atención personalizada. Otros despachos de abogados, principalmente los grandes, tienen una estructura vertical con base en la cual la mayoría del trabajo lo realizan abogados con menos experiencia. Ese no es el caso de Arena Reyes Retana y Asociados debido a las siguientes tres razones: i) el Despacho es de reciente creación y su Socio Administrador está altamente motivado para proporcionar el mejor servicio personalizado a los clientes existentes y potenciales; ii) la atención al detalle y a encontrar la mejor y más creativa manera de resolver problemas y de llevar a cabo negocios son parte de la arraigada cultura de Marcos Arena; y iii) la vocación del Despacho es proporcionar servicios personalizados, convertirse en un verdadero consejero de sus clientes y establecer una mutua y profunda relación de confianza. Por estas razones, el crecimiento del Despacho nunca excederá cierto número de clientes; estamos interesados en tener únicamente el número de clientes a quienes podamos prestar el mejor servicio personalizado, rápido y preciso.

Tarifas competitivas. Debido a la estructura del Despacho, somos capaces de otorgar tarifas sumamente competitivas por nuestros servicios, significativamente más bajas que otros despachos de abogados con un perfil semejante al nuestro. Adicionalmente, tomando en cuenta nuestra experiencia como abogados internos y

externos, nos encontramos ampliamente familiarizados con diferentes esquemas de cobro (por hora, proyecto, éxito, etc.) que pueden resultar muy atractivos para nuestros clientes y que ayuden a mantener un pleno control de sus presupuestos. Además, cuando coordinamos servicios con otros abogados/despachos en aquellos casos en los que no tengamos el “expertise” específico y debido a la experiencia adquirida durante nuestro desarrollo como abogados internos de empresa, contamos con el conocimiento y las habilidades para obtener el mejor servicio posible al más bajo costo. El punto aquí es que, cuando no contamos con el “expertise” específico en algún caso determinado, contamos con una amplia experiencia en coordinar los trabajos correspondientes, tal y como si fuéramos tu abogado interno.

Visión Global-Manejo Local. Somos abogados mexicanos, con pleno conocimiento de las leyes locales, pero al mismo tiempo con un profundo entendimiento de prácticas, necesidades y políticas de empresas globales. Tenemos una amplia experiencia en conjuntar dichas necesidades localmente.

ÁREAS DE EXPERIENCIA

Corporativo. Todos los aspectos del derecho corporativo y las actividades de las sociedades (por ejemplo: constitución, toma de decisiones, gobierno corporativo, fusiones y adquisiciones (M&A), libros corporativos (asambleas de accionistas, juntas de consejo, etc.), poderes, franquicias, estrategias corporativas, buen estado corporativo).

Contratos. Una especialidad del Despacho. Somos expertos en negociar y redactar contratos de toda naturaleza (servicios, arrendamientos, franquicias, etc.). Tenemos la capacidad de redactar y negociar contratos con el propósito de que se ajusten a las leyes y prácticas de negocios mexicanas, al tiempo que tomamos en cuenta regulaciones legales y corporativas extranjeras. Estamos convencidos de que podemos aportar un gran valor cuando participamos en ayudar en la negociación de contratos.

Propiedad Intelectual. Registro y mantenimiento de todo tipo de derechos de propiedad intelectual (marcas, patentes, avisos comerciales, etc.) y definición de estrategias para proteger la propiedad intelectual (por ejemplo: secretos industriales).

Compliance. Amplia experiencia en definir estrategias para implementar Programas de Compliance y para dar seguimiento a su correcto funcionamiento, basados en Leyes Mexicanas, FCPA y Anti-bribery. Extraordinaria función para evitar contingencias y, de manera muy importante, fortalecer los valores éticos en las compañías.

Estructurando tu Departamento Jurídico/Necesidades Jurídicas. Sin importar el tamaño de tu compañía, podemos definir la solución perfecta para que cubras cabalmente tus necesidades legales al menor costo. Tenemos una amplia experiencia previa como abogados internos, en la cual hemos reestructurado Departamentos Jurídicos (de muy grandes a muy pequeños) e implementado las herramientas apropiadas, logrando soluciones perfectas en términos de eficiencia y reducción de costos. Esto no se encuentra limitado a compañías que cuenten con Departamentos Jurídicos, sino que también aplica a aquellas compañías que recurren a terceros para cubrir sus necesidades jurídicas; podemos encontrar eficiencias para reducir tus costos y para obtener una cobertura jurídica completa.

OTROS SERVICIOS – COORDINACIÓN Y MONITOREO

Debido al hecho de que deseamos mantener nuestro Despacho en un tamaño determinado, de tal manera que podamos proporcionar los servicios personalizados que siempre estamos buscando, no queremos expandir dichos servicios (internamente) a otras áreas en las cuales otros puedan tener un “expertise” mayor (laboral, litigio, etc.). En dichos casos, lo que ofrecemos es nuestros servicios de coordinación/supervisión y negociación.

Conocemos bien a la mayoría de los Despachos de Abogados en México que tienen un “expertise” en todos los campos del derecho, desde los internacionales hasta los boutique. Lo que hacemos es actuar como tu abogado interno para encontrar el mejor Despacho de Abogados que se ajuste a tus necesidades específicas no cubiertas por nuestro Despacho, negociamos las mejores tarifas y servicios posibles y los monitoreamos de manera

cercana; nuevamente, justo como tu abogado interno, con el valor agregado de nuestra amplia experiencia en obtener servicios de calidad a los mejores precios.